



Digne-les-Bains, le 2 décembre 2019 - 17h15

Éboulement d'un Pénitent sur la commune des Mées

Ce lundi 2 décembre 2019 à 16h15, un éboulement d'un Pénitent (environ 3 000 mètres cubes) s'est produit sur la commune des Mées à la suite des conditions météorologiques très défavorables de ces derniers jours rendant une partie du terrain instable.

A ce stade, deux personnes blessées ont été prises en charge par les secours. Les recherches se poursuivent concernant d'autres victimes.

Trois maisons ont été détruites. Deux autres sont susceptibles d'avoir été endommagées.

Une importante rupture de gaz et d'électricité a été provoquée par l'éboulement.

La circulation est interrompue en direction d'Oraison.

Une cinquantaine de sapeurs-pompiers sont mobilisés ainsi des maîtres-chien. Les opérations de secours sont menées en concertation avec les services de RTM (restauration des terrains en montagne) ainsi que les équipes de GRDF et d'Enedis.

Olivier Jacob, préfet des Alpes-de-Haute-Provence, s'est rendu sur le site, où un poste de commandement opérationnel (PCO) a été mis en place sous l'autorité d'Amaury Decludt, Secrétaire général de la préfecture.